
ПРОТОКОЛ № 3
Заседания Попечительского совета 

государственного областного автономного учреждения 
социального обслуживания населения 

«Ковдорский дом-интернат для престарелых и инвалидов» 
(ГОАУСОН «Ковдорский ДИПИ»)

г. Ковдор «12»_сентября_2016г.

Дата проведения заседания: 12 сентября 2016 года
Место проведения: ГОАУСОН «Ковдорский ДИПИ», г. Ковдор, ул.
Баштыркова, д.5а
Время начала заседания: 11.30 часов 
Время окончания заседания: 12.00 часов
Присутствовали: Акулов Н.Н. -  председатель Попечительского совета; 
члены Попечительского совета:

- Кузиков В.В.
- Суворова И.В.
- Носикова Н.А.- секретарь Попечительского совета.
- Чигирев М.В.

Отсутствовали: Иеромонах Архип 
На заседании присутствовали:
Директор ГОАУСОН «Ковдорский ДИПИ» - Макарова О.П.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Обсуждение выполненных работ Попечительского совета в третьем 
квартале текущего года.

2. Обсуждение плана работы Попечительского совета на четвертый 
квартал 2016 года;

По первому вопросу повестки дня: «Обсуждение итогов работы 
Попечительского совета в третьем квартале текущего года» выступил 
директор ГОАУСОН «Ковдорский ДИПИ» Макарова О.П.

- в начале августа индивидуальным предпринимателем нашего города была 
оказана помощь в повторной уборке травастоя, так же активное участие в 
ней принимали некоторые проживающие нашего учреждения;
- жительницей нашего города был подарен для нашего учреждения аквариум, 
который установили в обеденном зале. Безвозмездно помогли 
укомплектовать аквариум архитектурными постройками, фильтрами, 
подсветкой и т.д. собственники зоомагазинов «Робинзон», «Нептун» и ИП 
«Г реза»,



- в рамках проекта «Щедрость северного лета» в конце августа для 
проживающих было проведено мероприятие под названием «Пикник на 
завалинке». Благодаря оказанной спонсорской помощи были для проведения 
этого мероприятия приобретены мангал, шампуры, барбекюшница.
- благодаря безвозмездной помощи нашей местной телерадиокомпании 
проживающие могут смотреть многочисленные каналы бесплатно и в 
хорошем качестве.

Голосовали:
За: 4 членов Попечительского совета
Против: нет членов Попечительского совета
Воздержались: нет членов Попечительского совета

Решили:
Работу Попечительского совета в третьем квартале текущего года признать 

удовлетворительной.

По второму вопросу повестки дня: «Обсуждение плана работы 
Попечительского совета в четвертом квартале 2016 года» выступил 
председатель Попечительского совета Акулов Н.Н.
- помощь в проведении Дня пожилого человека и декады инвалидов (октябрь, 
декабрь),
- помощь в праздновании новогоднего огонька, праздничном оформлении 
здания,
- подведение итогов работы Попечительского совета в 2016 году и 
формирование плана на 2017 год.

С предложениями об оказании помощи выступили все члены 
Попечительского совета.

Голосовали:
За: 4 членов Попечительского совета
Против: нет членов Попечительского совета
Воздержались: нет членов Попечительского совета

Решили:
Утвердить план работы Попечительского совета в четвертом квартале 2016 
года.

Председатель Н.Н. Акулов

Секретарь Н.А. Носикова


